Le Valais raconté par Metin Arditi

À la découverte de son **«Dictionnaire amoureux de la Suisse»**

Conférence-interview par le journaliste **Joël Jenzer** au Nouvelliste et remise du **prix UNIGE** aux lauréats du **concours d'écriture Maurice Chappaz**

Vendredi 28 avril 2017 | 19h30

Lycée-Collège de l'Abbaye Rue Charles-Emmanuel de Rivaz, Saint-Maurice



Le Nouvelliste

SITE UNIGE - VALAIS

UNIVERSITÉ DE GENÈVE

Le Valais raconté par Metin Arditi

À la découverte de son «Dictionnaire amoureux de la Suisse»

Comment et pourquoi aimer le Valais? Telle est la question qui servira de fil rouge à la conférence-interview de Metin Arditi, écrivain suisse d'origine turque.

En prenant appui sur son «Dictionnaire amoureux de la Suisse», Metin Arditi nous racontera sa passion pour le Valais. Le vieux pays se dévoilera progressivement au travers de plusieurs définitions mettant en exergue ses joyaux: le Château Mercier à Sierre, la tradition des combat de reines, le village de Crans-sur-Sierre, la Fondation Pierre-Gianadda, le ski des Suisse ou encore les auteurs Corinna Bille et Maurice Chappaz, sans oublier son amour immodéré pour la raclette.

De manière plus générale, l'écrivain et Ambassadeur de bonne volonté de l'UNESCO exposera sa vision de la Suisse, celle d'un naturalisé qui garde, à l'égard du pays qui l'a accueilli, un regard fait d'admiration, quelques fois de tendre ironie et toujours d'un immense amour.